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Nach der Ansprache „Gestärkt durch das Sühnopfer Jesu Christi“, Liahona, November 2015, Seite 61–64

Warum ist das 
Sühnopfer  

des Erretters wichtig?

E I N  A P O S T E L  A N T W O R T E T

Elder Dallin H. Oaks
vom Kollegium der 
Zwölf Apostel

Zum Sühnopfer gehört auch, 
dass Jesus alle Schwierigkeiten 
selbst durchlebt hat, damit er 

weiß, wie er uns helfen und uns 
trösten kann, wenn wir traurig 

sind oder Probleme haben.

Es ermöglicht uns außerdem, 
von Sünde rein zu sein, 
wenn wir umkehren.

Das Sühnopfer des Erretters 
ermöglicht die Auferstehung. 
Alle Menschen werden nach 

dem Tod wieder leben.

Er versteht unseren Schmerz und 
unser Leid, und er ist für uns da.

Jesus kann jedem, der darum bittet, 
helfen und ihm Kraft geben.
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